



Foto: Steiermark Tourismus/Isabell Hammer-Schmid

Die Wiener warten jedes Mal drauf und begrüßen die steirischen Gastgeber jedes Jahr mit großer Begeisterung. Wem gefiele das auch nicht? Wenn Herzlichkeit, gutes Essen und Stimmung geballt auf dem Rathausplatz aufgeföhren werden! Mittlerweile kommen auch schon viele Steirer selbst zum Fest.

Bei Steiermark-Fröhling in Wien kann man gleich direkt vor Ort Ferien buchen

## „Urlauber-Fang“ mit Charme!

Die meisten Wiener haben es in ihren Kalendern schon eingetragen, viele Steirer auch – zum 21. Mal findet, hener von 6. bis 9. April, der Steiermark-Fröhling in Wien statt! Mit den bewährten „Zutaten“: viele, nämlich 1500 Gastgeber, Charme, Schmankerl und Hüttengaupe in weiß-grün. Und diesmal kommt keiner aus...

... denn erstmals in der schon 21-jährigen Erfolgsgeschichte des Steiermark-Fröhling können die Wiener (und alle anderen Gäste) direkt vor Ort ihren Steiermark-Urlaub gleich buchen. „Wir haben diese Möglichkeit geschaffen, weil die Nachfrage da war“, sagt Erich Neuhold. „Das macht die Urlaubsplanung noch leichter.“ Eine sehr charmante Umschreibung des Tourismusbosses für clevere Gast-Aquirierung.

Die Wiener sind schließlich unsere wichtigste Urlaubsgruppe: 581.306 kamen allein im Vorjahr, verbrachten 1.773.204 Nächte in steirischen Betten. Zum Vergleich: 1996 waren es 337.239 Urlauber. ABER,

und das ist der Beweis, dass man im Tourismus stets heftig „kurbeln“ muss: Es waren 1.833.852 Übernachtungen – weil die Aufenthaltsdauer generell stark sinkt. Erich Neuhold: „Wir müssen also ständig im Hinterkopf der Leute bleiben.“

Das wird wieder gelingen, schließlich punkten wir mit dem, was wir in Hülle & Fülle haben: Schmankerl vom Apfelstrudel zu Saibling oder Schmalzbrot. Der Wein schmeichelt dem Gaumen, Musik und Hüttengaupe werden wieder in ihren Bann ziehen. Christa Blümel

Tourismusboss Erich Neuhold (li.) und die vielen Gastgeber freuen sich schon aufs Fest.



Foto: Erwin Scherlau